

GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE DIRECCIÓN DE VOLUNTARIADO

Oportunidades de Voluntariado

Santiago, 10 de abril de 2025 Circular N° 21/2025

A las personas adultas de la Asociación de Guías y Scouts de Chile:

La Dirección de Voluntariado, tiene el agrado de invitar a todas las personas interesadas, a dar continuidad y formar parte de los diferentes equipos responsables de llevar a cabo el Modelo de Gestión de las Personas Adultas de la Asociación. Iniciando las actividades en este 2025 hemos retomado el plan de acciones trazadas con miras a cumplir los objetivos del plan estratégico 2030, por lo que abrimos el llamado para que voluntarias y voluntarios postulen a los siguientes equipo de trabajo:

Equipo	Puestos	Descripción
Colaboradores/as Equipo Perfiles de Cargo y Competencias	5	Realizar levantamiento y actualización de los Perfiles de Cargo de la institución, construyendo posteriormente los manuales de cargo y a nivel Territorial y Nacional (nivel Grupo ya se encuentra publicado).
Colaboradores/as Equipo de Sistema de Formación Digital	5	Este equipo nace con el objetivo de construir la base técnica y visual del sistema que acompañará los procesos formativos de nuestra organización, incorporando herramientas digitales accesibles, funcionales y centradas en la experiencia del usuario.

¿A quién buscamos?

Buscamos a personas que estén comprometidas en colaborar en el desarrollo de las personas adultas de nuestra organización, con competencias en áreas como la informática y/o ofimática¹, formación de las personas adultas y/o diseño gráfico; así como también personas con ideas innovadoras que quieran aportar a la creación de un nuevo enfoque, en particular para el Sistema de Formación Digital.

¹Ofimática: Conjunto de herramientas digitales utilizadas para tareas de oficina, como redactar documentos, crear presentaciones o trabajar con hojas de cálculo (por ejemplo: Word, Excel, PowerPoint).

Requisitos

Las personas que deseen postular deben cumplir con los siguientes requisitos:

- Registro institucional vigente
- Presentar certificado de antecedentes, registro de inhabilidad para trabajar con menores y certificado de inhabilidad por maltrato relevante.
- Disponer de 4 a 6 horas a la semana para desempeñarse en el equipo (considera tiempos de reuniones de trabajo, capacitación para la ejecución de la tarea y desarrollo de productos).

Se adjunta perfil de los colaboradores de los Equipos del Nivel Nacional. Para postular completa el siguiente enlace https://forms.gle/RBSdRQvNwq4uoBKA9

Este llamado comienza el día de hoy y finaliza el miércoles 30 de abril del presente año. Una vez concluido el periodo de postulación los Responsables de los Equipos tomarán contacto para la entrevista y se comunicarán los nombramientos respectivos.

Si tienes alguna consulta o requieres de más información puedes escribirnos a voluntariados@quiasyscoutschile.cl

Confiamos en que estas oportunidades de voluntariado sean acogidas y difundidas en los ambientes en que interactúan, agradecemos su atención, cordialmente